

Nueva puerta al turismo comarcal en Petrer con la exposición "Lo que nos une"

09/04/2025



La Oficina de Turismo de Petrer inaugura una exposición para aprovechar las visitas durante las inminentes vacaciones de Pascua, así esta mañana ha abierto sus puertas *Lo que nos une*. Se trata de "una muestra muy innovadora en la que hemos conseguido traer todo lo que está alrededor de Petrer, en la comarca, a más o menos 20 minutos de la localidad", ha explicado el concejal de Turismo, David Morcillo, porque apuestan por "el Turismo comarcal, provincial". La nueva

exposición se puede visitar en el horario de la Oficina de Turismo, abierta todos los días de la semana de 10 a 14 horas.

La exposición recoge maquetas hechas en 3D de los monumentos más emblemáticos de nueve localidades, además del Castillo-fortaleza de Petrer: la Plaza Mayor de Elda, la Torre del reloj de Monóvar, el Castillo de Sax, la Basílica de Aspe, el Tesoro de Villena, el Palacio del

Marqués de Dos Aguas de Onil, el monumento a la Alfarería de Agosto, el Santuario de María Magdalena de Novelda y el Castillo de Castalla. La Oficina de Turismo de cada ciudad es la que ha decidido cuál es su icono más representativo para mostrar en esta exposición que,

además, ofrece información de cada municipio y también pone el foco en "lo que nos une" como "la gastronomía, las fiestas populares, el fuego, parajes, los castillos y monumentos, las iglesias...", según ha dicho el edil.